

25.04.2018

Verkehr auf Hochstraße Süd zeitweise eingeschränkt

Auf der Hochstraße Süd kommt es am Freitag, 27. April 2018, zwischen 20 und 24 Uhr in Richtung Mannheim und Bad Dürkheim zu Verkehrseinschränkungen. In dieser Zeit werden Sicherheitsnetze montiert, die den Raum, der sich unter Hochstraße befindet, vor herabfallenden Betonbrocken schützt. Es wird streckenweise jeweils nur noch eine Fahrspur zur Verfügung stehen.

Die Verwaltung bittet die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis und um vorsichtige Fahrweise im Baustellenbereich.